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Umwandlung von HartzIV-Mitteln in versicherungspflichtige Arbeitsplätze 

Anfrage der Ratsfraktion der LINKSPARTEI.PDS vom 26. Oktober 2006 
 
 
 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
in der WZ vom Samstag, den 21. Oktober 2006, macht Herr Thomas Lenz, Geschäftsführer 
der ARGE Wuppertal, die Rechnung auf, dass das Geld für die Leistungen an eine 
vierköpfige Familie reiche, um einen versicherungspflichtigen Arbeitsplatz des ersten 
Arbeitsmarktes einrichten zu können.   
 
Wir begrüßen diese Aussage und verweisen auf zwei Anträge unserer Fraktion (VO/ 3714/04 
und VO/3715/04) vom Dezember 2004, in denen wir ähnliche Vorschläge zur Abstimmung 
brachten. Offensichtlich haben wir diese Anträge zu Recht gestellt.  
In diesem Zusammenhang haben wir folgende Fragen. 
 
1. Wenn der Geschäftsführer der ARGE selbst öffentlich überlegt, das Geld so einzusetzen, 
können wir dann davon ausgehen, dass ab sofort so gehandelt wird? 
Wenn nein, welche Gründe verhindern dieses? 
 
2. Welche konkreten Maßnahmen zur Einrichtung solcher Arbeitsplätze werden 
durchgeführt?  In welchem Zeitraum ist damit zu rechnen und mit welchem 
TeilnehmerInnenkreis? 
 
4. Warum wurden nicht gleich versicherungspflichtige Arbeitsplätze, wie sie Herr Lenz 
beschrieben hat, bei der Einrichtung des Holzenergiehofs geschaffen? 
 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
Elisabeth August  Elke von der Beeck  Gerd-Peter Zielezinski 
Stadtverordnete  Stadtverordnete  Fraktionsvorsitzender 
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